## Der Fuchs und die Trauben

An einer hohen Mauer wuchs ein Weinstock empor. Daran hingen herrliche saftige Trauben. Das sah ein hungriger Fuchs. Er war gierig und wollte die Trauben haben. Immer wieder sprang er hoch und schnappte nach den Trauben, aber er konnte sie nicht erreichen. Er wollte die Mauer hochklettern, aber auch das schaffte er nicht. Alle Mühe war umsonst die Trauben hingen zu hoch! Da sagte der Fuchs verächtlich: "Die Trauben sind mir viel zu sauer!" Er machte ein hochmütiges Gesicht - und ging davon.

nach Äsop